

# *EL jazz celebra su día internacional*

---



La Habana, 30 abr (RHC) Como cada año desde 2011, el mundo celebra hoy el Día Internacional del Jazz, instaurado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) para reconocer al género y sus cultores.

La Directora General de la Unesco, Audrey Azoulay, y el embajador de Buena Voluntad de ese organismo, Herbie Hancock, anunciaron que "la más libre de las músicas" tendrá una gran fiesta en Australia que se replicará en casi 200 países.

Desde este lunes en la ciudad australiana de Melbourne se desarrolla un amplio programa de conciertos y una serie de iniciativas promovidas por el Conservatorio de esa urbe, que invitó para la celebración a más de una docena de jazzistas de relevancia mundial.

El clímax del Día Internacional del Jazz será el concierto en el Hamer Hall del Centro de las Artes de Melbourne, donde subirán al escenario íconos del género como la cantante Dee Dee Bridgewater, el saxofonista Igor Butman, el trombonista Eijiro Nakagawa, el guitarrista Chico Pinheiro y el pianista A Bu.

Hancock y el aclamado trompetista australiano James Morrison son los directores artísticos de la gala que será transmitirá vía internet a través de plataformas como YouTube y Facebook, y de los sitios web de la Organización de Naciones Unidas y la UNESCO a millones de espectadores en todo el mundo.

El punto final a la celebración del Día Internacional del Jazz en Australia será el festival juvenil Generations in Jazz, previsto para el primer fin de semana de mayo, en el que participarán más de seis mil estudiantes de música, según sus organizadores "el mayor festival de jazz juvenil del mundo".

Según la Unesco, desde la semana pasada varios países celebran la importancia del jazz con ciclos cinematográficos relacionados con el tema, también conferencias, lecturas especializadas, representaciones teatrales y conversatorios.

Instaurado por la Unesco en 2011 por iniciativa de Hancock, y reconocido por la Asamblea General de la ONU, el Día Internacional del Jazz reúne cada 30 de abril a países y comunidades de todo el mundo para celebrar el arte del jazz, género considerado por muchos el más importante de cuantos surgieron en el siglo XX. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/189513-el-jazz-celebra-su-dia-internacional>



**Radio Habana Cuba**